
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

出席報告 
                      

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1961 回 例会 4 月 16 日（水） 
クラブアッセンブリー（5） 
次年度事業計画の作成 
 
 
担当：会長エレクト・次期幹事 

 

本日の予定 
第 1962 回 例会 4 月 23 日（水） 
職場例会 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1963 回 例会 5 月 7 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（9） 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：青少年奉仕委員会 

 

 皆さん、こんにちは。先週の１２日土曜日に、

地区研修・協議会に行ってきました。場所は、

桑名市の「柿安シティホール（桑名市民会館）」

でした。出席義務のある会員は、全員参加した

と思います。この「柿安シティホール」は、今

年の１１月８日と９日の地区大会の会場になる

ところですので、覚えておいてください。 
 この地区協に参加された会員は、それぞれに

有意義であったと思います。私なりに、例年と

変わってきたかな、と思ったことに触れたいと

思います。 
 毎回、全体での研修・協議会をメイン会場で

やり、その後、分科会を各会場に分かれて行い

ます。その際には、メイン会場で資料として、

１冊の本を渡されます。そして、分科会が９会

場に分かれました。分科会では、各々のセッシ

会員数：30 名 
出席数：20／30 名 
出席率：66.67％ 
欠席者：10 名（出席免除 4 名） 
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ョンごとに資料がある場合は、資料を渡された

と記憶していましたが、私の分科会では、パワ

ーポイントを使用して、説明していたのに資料

がありませんでした。その代わりに、多くの人

がスマホやタブレットでパワーポイントの画面

が変わるたびに、写真を撮っていました。みん

な真面目なんだ、と思ったのですが、今後は、

紙で資料をコピーして渡す代わりに、スマホ等

で、こんなふうに資料を各自が作成していくふ

うに変わっていくのだと思うようになってきま

した。最近、特に、昭和と令和の違いだと感じ

ることが多くなってきました。今回の紙の配布

から、デジタルへの変更もその１つかなと納得

しました。 
 また、来年の地区研修協議会は、２０２６年

４月１１日（土）に、羽島で予定されています

ので、該当される方につきましては、よろしく

お願いします。 
本日もよろしくお願いします。 



 

 

 
                         

ニコニコBOX（敬称略） 
                      委員会・同好会報告事項（敬称略）続き 

                      

委員会・同好会報告事項 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 西垣康紀 ９８ １３．０ ８６．０ 
２ 近藤祐司 １００ １５．０ ８５．０ 
３ 辻  博 ９４ ７．０ ８７．０ 

・社会奉仕委員長     前田 吉彦 委員長 
献血例会のお礼 

・岐阜北ＲＣ ゴルフ同好会第１０回 
開催日：２０２５年４月１７日（木） 
会場：南山カントリークラブ 
 
優 勝 西垣 康紀 
第２位 近藤 祐司 
第３位 辻  博 

ニアピン  ＮＯ． ４ 湖山 浩行 
ＮＯ． ７ ― 
ＮＯ．１２ 大友 芳宏 
ＮＯ．１７ 辻  博 

ドラコン  ＮＯ． ６ 近藤 祐司 
      ＮＯ．１３ 岡田一二三 
大波小波  波多野光裕 
平  和  近藤 祐司 
ベスグロ  辻  博 

・井戸憲一郎：先日の地区研修・協議会へのご

出席おつかれさまでした 
・柳原 健二：地区協おつかれさまでした。来

期も皆様、岐阜北ロータリーク

ラブを盛り上げていきましょう 
・前川 俊也：今日も元気に！ 

発表者 親睦交流委員会 近藤祐司副委員長 
 

・職業奉仕委員会      辻  博 委員長 
２３日職場例会のご案内 
 



 

 

例会行事 クラブフォーラム 
担当：会長エレクト・次期幹事 

                       

幹事報告事項 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９６３回例会 ５月７日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（９） 
ガバナー補佐訪問 
担当：青少年奉仕委員会 

会報・広報 ４月担当 鈴村 隆行 

           

・次期幹事報告     井戸憲一郎次期幹事 
 

・次年度事業計画作成報告 
・地区研修・協議会報告 

   

岡田一二三 次期会長 

柳原 健二 会員 


